

Als das Mädchen zwei Tage lang unterwegs war, begegnete ihr...

eine magische Fledermaus, sie sagte: „Willst du den Zauber aufheben, musst du drei Prüfungen bestehen.“ Das Mädchen fragte: „Woher weißt du davon?“ Die Fledermaus sagte: „Geheimnis!“ Da fragte das Mädchen: „Was muss ich machen?“ „Folge mir!“, sagte die Fledermaus und brachte sie zu einem See, der bis zum Rand voll war mit brodelnder Lava. Da sagte die Fledermaus: „Du musst nur mit einem Seil rüberkommen.“ Da grübelte sie und grübelte, dann sah sie einen Baumstamm, der über dem Lavasee lag, sie benutzte das Seil und machte sich am Baumstamm fest und kletterte rüber. Als sie drüben war, war es Nacht und die Fledermaus schlug vor, dass sie in einer Höhle schlafen gingen. Doch was sie nicht wussten, war, dass in der Höhle ein böser Zauberer wohnte. Als sie schliefen, sperrte der böse Zauberer sie in einen Käfig.

Am nächsten Morgen wachte das Mädchen in dem Käfig auf, die Fledermaus hing an der Decke und vor ihr stand ein Drache, der sprechen konnte, er sagte: „Ich befreie dich, keine Angst.“ Der Drache schmolz mit seinem Feueratem den Käfig. Da sagte die Fledermaus: „Zweite Prüfung bestanden! Denn die Prüfung war, dem bösen Zauberer zu entkommen.“ Sie gingen weiter und kamen zu einem Labyrinth, da sagte die Fledermaus: „Hinter dem Labyrinth sind die, die du befreien willst.“ Der Drache war mitgekommen und bot an, von oben den Weg zu sagen. Das machte er auch und sie schafften das Labyrinth leicht und wie die Fledermaus gesagt hatte, waren da die drei Brüder. Sie verwandelte sie zurück und wenn sie nicht gestorben sind, dann leben sie noch heute.

Ende

Till Brandt, 5b